

インターハイ出場を決めた対金沢市立工業・中堅戦で攻めたてる東高校の川端選手(右) = 羽咋市の唐戸山相撲場



県選手権で東高相撲部

金沢学院東高校相撲部は六月十五日、羽咋市の唐戸山相撲場で行われた第六十回石川県高校相撲選手権に出場し、出場七チームによるリーグ戦で負けなしの六勝三十点を挙げて優勝しました。七月下旬に埼玉県で開催さ

れるインターハイに二年連続三度目の出場権を獲得し、昨年に続くV2に期待が高まっています。また、個人も東高校の遠藤聖大選手が優勝し、二位に袖川智志、三位に武田恭平、四位に川端翔伍の各選手が入って上位

インターハイV2へ突進 団体圧勝、個人も上位独占

を独占しました。東高校相撲部は、今年二月の弘前、三月の全国選抜(高知)、五月の金沢の各大会で団体、個人とも制して三冠を獲得しており、インターハイおよび八月の十和田大会に年間五冠の夢をかけることになりました。大澤恵介監督は「一番一番を積み上げていきたく」と話しています。

すっかり学生気分



大学美術工芸学科のオープン授業を体験する生徒 = 6号館日本画実習室

オープンキャンパス盛況

金沢学院大学・短期大学の2008オープンキャンパス第一回は六月十五日行われました。約二百六十人の生徒、父母らが来校し、学部学科説明会、オープン授業、キャンパスツアー、学食体験などを通じて、学生気分



短大食物栄養学科オープン授業

北京五輪3選手の応援垂れ幕並ぶ



ウエイトリフティング競技で北京五輪への出場を決めた金沢学院職員の新谷義人選手、東高校教員の齋藤里香選手を激励する懸垂幕が六月十二日、3号館

壁面にかげられました。これで先に水泳の女子高飛び込みで北京五輪への出場を決めている金沢学院大学経営情報学部三年の中川真依選手と合わせ、三選手を応援する垂れ幕が出揃いました。

新聞を読もう講座

金沢学院大学の就職教育講座「新聞を読もう!」は六月六日、4号館講堂で行われ、北國新聞社論説委員の野口強氏「写真左」が講演しました。野口氏は二十年前、元号が昭和から平成に変わる時に携わった大繁忙の新聞づくりの経験などを織り込み、就職も段取りが大切。実際に現場に出向かないと分からないことも多い」とアドバイスしました。また、一日三十分間は新聞を読むことなど、積み重ねる努力の大切さと意義を話しました。

グッドマナー事業所に

学校法人金沢学院は六月十九日に開かれた金沢中安全運転管理者協議会の平成二十年定期総会で、「グッドマナー」運動宣言事業所の委嘱を受けました。教職員の皆さんは一層の安全運転に努めるとともに、特に重点項目に掲げる「後部座席のシートベルト着用」を徹底してください。



グッドマナー事業所に委嘱された。